

Drei Schwerverletzte nach Zusammenstoß

Geschrieben von: Lorenz
Montag, den 26. Juli 2021 um 11:18 Uhr

Beim Abbiegen BMW übersehen

Drei Schwerverletzte nach Zusammenstoß



Montag 26. Juli 2021 – **Borgentreich (wbn). Drei Schwerverletzte und ein hoher Sachschaden bei einem Zusammenstoß auf der Kreisstraße 28.**

Zwei Personen sind in einem Mercedes Cabriolet unterwegs gewesen, die dritte in einem BMW Kombi. Der Mercedes-Fahrer hat beim Abbiegen den BMW übersehen, so kam es zur folgenschweren Kollision auf der Kreisstraße 28, Richtung Körbecke.

(Zum Bild: Der BMW mit Frontalschaden. Ihm wurde die Vorfahrt genommen. Foto: Polizei)

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend die Pressemeldung der Kreispolizeibehörde Höxter:

„Bei einem Unfall auf der K 28 zwischen Borgentreich-Körbecke und Liebenau sind drei Personen schwer verletzt worden.“

Drei Schwerverletzte nach Zusammenstoß

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 26. Juli 2021 um 11:18 Uhr

Ein 42-jähriger Mann aus dem Kreis Göttingen war am Sonntag, 25. Juli, mit seinem Mercedes Cabriolet auf der K 28 von Liebenau aus Richtung Körbecke unterwegs und wollte gegen 15 Uhr in Höhe der K 29 nach links Richtung Rösebeck abbiegen. Dabei übersah er einen entgegenkommenden BMW Kombi. Nach dem Zusammenstoß beider Autos drehte sich der Mercedes und kam mit der Front Richtung Liebenau am linken Fahrbahnrand zum Stillstand. Der BMW kam unmittelbar nach dem Zusammenstoß im Einmündungsbereich zum Stehen.

Der 26-jährige BMW-Fahrer aus dem Kreis Kassel und seine 27-jährige Beifahrerin aus dem Kreis Höxter wurden ebenso wie der Mercedes-Fahrer schwer verletzt. Die Personen wurden mit Rettungswagen in verschiedene Krankenhäuser eingeliefert. Die Feuerwehren Körbecke und Großeneder waren am Unfallort tätig, um ausgelaufene Betriebsstoffe aufzunehmen.

Die Unfallwagen waren aufgrund ihres erheblichen Frontschadens nicht mehr fahrbereit und mussten abgeschleppt werden. Der Schaden wird von der Polizei auf insgesamt mehr als 30.000 Euro geschätzt.“